

REÇU le

14 NOV. 2017

Pétition au Conseil municipal de la Ville de Genève

Pour que cessent les agressions des pigeons contre la clientèle des terrasses des cafés du Bourg-de-Four

Les pigeons ont pris depuis un certain temps l'habitude de se jeter sur les croissants, cacahouètes et autres nourritures des clients. Même pourchassés, ils ne craignent pas l'intervention des serveurs. Les signataires demandent à la Ville de Genève de mettre à disposition un mini pigeonier dans le proche environnement de manière à mettre à disposition de la nourriture et de prélever des nids les oeufs pondus en le remplaçant par des oeufs factices. Cette méthode permettra en premier lieu de les calmer avec la nourriture mise à leur disposition et parallèlement de réduire leur population.

Mme Sira Montero, 7 rue Calvin, 1204
présidente de l'association des Habitants

Les établissements publics du Bourg-de-Four

- La Clémence
 - Aïm
 - Angoletta
- } soutiennent la pétition de l'association

AHCWV pa Mme Sira Montero; 7 rue Calvin, 1204 Genève
Roman JON 29b.ch. Form 1226 Thônex
079 421 07 82